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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在700余の地域に4万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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（社）松山青年会議所 
第５６代理事長 

郷田　明史 

理事長便り 理事長便り 理事長便り 
５月１０日に行われました愛媛ブロック

会員大会においては、ご来賓の皆様方を

はじめとし、多くの皆様方にご参加を頂

きありがとうございました。県内で活躍

される各地青年会議所の皆様には、この

松山の地にお集まりを頂き、各種ファン

クションを通じて『利他心で築くローカ

ルコミュニティ愛媛』実現に向け、まず

地域を主眼としてそこから連携を広げて

いくことの大切さを再認識頂き、それぞ

れがお取り組みになられているＬＯＭ運

動などにおいて決意を新たにして頂けた

ものと存じます。また、金美齢氏をお迎

えしてのメインフォーラムにおいては、

一般市民の皆様方にも多くご参加を賜り、

ＪＣが行っている運動についての思いや

意気込みも含めてお話いただく中、こう

いった運動の必要性について更なるご理

解が得られたのではないかと思います。 

約１０年ぶりの松山開催ということで主

管ＬＯＭとして、おもてなしの精神を忘

れぬように取り組んでまいりましたが、

至らぬ点やご不便をおかけするところが

ございましたらご容赦頂きたく存じます。 

さて、５月２５日には、愛媛県総合運動

公園の相撲場において、今年で第２１回を

数えることとなりました「わんぱく相撲

まつやま場所」が開催されます。 

スポーツという括りだけでは語れない

日本の『国技』から、多感な年頃の小学

生力士たちは、勝った負けたの嬉しさ悔

しさだけではなく、礼儀や努力や武士道

など、言葉だけで言い表すとその年齢で

は理解しがたいものをまさに『体得』し

ていることでしょう。 

その国技に真摯な姿勢で打ち込む子ど

も達の姿から、大人も多くのことに気づ

く絶好の機会ともなります。 

私が副会長を勤めさせていただいてい

る松山市青少年育成市民会議においても、

『子どもに見せたい大人の背中』につい

ては、数年前からその重要性が叫ばれて

おり、今年になって日本青年会議所でも

『OTONANOSENAKA』といったアクシ

ョンプランが提案されるようになりまし

た。 

競技に参加する子ども達だけではなく、

この事業に携わったり、応援したりする

大人としても、たとえば喫煙の場所やタ

イミングを考慮しなかったり、ゴミを放

置して帰ったりする背中を見せてしまう

と、練習の必要性や礼儀を説き、試合結

果を称えたり慰めたりしたところで、果

たして大人の言葉として子ども達の心に

響くのだろうか、といった所を少しでも

疑問に感じて応援に望んでいただければ、

この事業の本来の目的に一歩でも近づく

ことができます。 

晴天の下、勝った負けただけではなく、

『親子の絆』や『大人の背中』、そして

『子ども達のひたむきさ』を感じられる

大会となるべく運営いたします。多くの

皆様の応援をよろしく御願いします。 
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第 2 エ リ ア  
合同公式訪問例会 

平成20年4月15日（火）１９：００～ 

松山全日空ホテル 
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４月１５日（火）私たち、広報委員会が
今年になってから、毎月委員会で度重な
る協議をしながら、理事会では、またま
た幾度となく意見を重ねる苦労の末、や
っと４月の理事会で審議がなされて、ど
うにか当日を迎える事となりました。そ
こに辿り着く迄には理事長始め、専務、
三役、担当監事、事務局長、担当室長、
平田副委員長、委員会メンバー…。皆に
助けて頂きました。私事ですが、青年会
議所に入って始めての委員長？！ましてや
始めての経験でした。 
当日、委員会メンバーは、いつものわ
かつばきの袋詰めから集合、１５時に商工
会館４Ｆ事務局という始まりでした。袋
詰め終了後、例会の準備物等一式をメン
バー皆で手分けして会場である全日空ホ
テルまで運び出し移動、すると会場には
すでに井川室長が先に会場の設営にあた
ってくれていました。方針例会の配布物
を各席に配り又、第２エリア内の各ＬＯ
Ｍの理事長と最終の打合せ、そしていざ
本番を迎えました！タイトルは「ローカ
ルコミュニテー復活に向けたファシリテ
ーション能力の向上」と題して、私の司
会進行から始まりました。 



報活動の意味合いでは手法としては、す
ごく永江氏のお話しが青年会議所メンバ
ーに対して、今後の情報発信に大いに役
立っていく、パネルディスカッションに
なったと思います。やはり私達青年会議
所は、社会に対して良い事業を行ってい
るのは確かですが、情報発信や広報活動
の面ではまだまだ、勉強する事が多々あ
るなと実感した例会行事でした。 
最後に委員会メンバー始め、理事長、
スタッフの皆さん、更に平田副委員長本
当に有難うございました。 

（広報委員会　委員長　寺田） 
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有識者として、部外よりお越し頂いた、
南海放送の人気番組「もぎたてテレビ」
のキャスターであり、アナウンサーの永
江孝子氏に青年会議所の事業の今後の広
報活動、情報発信について第２エリア内
の各ＬＯＭの理事長へメディア側から見
たご意見を頂きました。 
永江氏は、自分自身が「もぎたてテレ
ビ」の最初の番組のスタートからの経験
を語って頂き実際に、今の番組の高視聴
率を獲得するまでの長い道のりや苦労を
語って下さいました。ただ、そこが、や
っている事自体は違っても情報発信や広 
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大堀　　豪 
株式会社　マツダ 
北土居店　店長 
●1973年4月16日生 

岡田真之介 
株式会社　アート・アイデア 
●1984年8月3日生 

門屋　光彦 
株式会社　門屋組 
代表取締役　副社長 
●1978年9月23日生 

河村　隆広 
株式会社　シンマツ 
専務取締役 
●1974年3月8日生 

木下　優一 
株式会社　イースタ 
●1975年5月17日生 

濱本太一郎 
株式会社　濱本板金 
代表取締役 
●1978年10月7日生 

平岡　正己 
株式会社　アルファー産業 
●1980年12月9日生 

西平　孝志 
ニシヒラ住宅 
代表者 
●1970年4月30日生 

古川　章一 
株式会社　末光硝子商会 
営業　課長 
●1975年8月14日生 

平島　健吾 
野村證券　株式会社 
●1984年3月6日生 



まつやまの『食』に関するディスカッション 
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４月２１日（月）午後３時より午後５時まで松山市青少年センターにてまつやまの『食』
に関するディスカッションが開催されました。社団法人松山青年会議所の文化発信委員会
の木本委員長より挨拶があり会の趣旨について説明がありました。その内容は委員会事業
において松山の食に関して検証してきたが松山の名産が思い浮かびにくい実情があり、そ
れを何とかしたかったという内容でした。この会の参加メンバーにはフリーライターの土
井中　照氏を中心に松山市観光振興課・財団法人松山観光コンベンション協会・いよぎん
地域経済研究センター・リビング新聞社・飲食店・弁当製造業者・食品メーカー・酒造メ
ーカー・ホテル等から２０名程でした。始めに木本委員長がまつやまの食についてのアンケ
ート集計報告があり続いて土井中氏より松山の食に関する資料が配布され説明がありまし
た。①文献に紹介された松山の食②松山の老舗③俳句の中に記載のある松山の食④今まで
の松山の食に関するキャンペーン⑤キャンペーン成功のためのポイントなどについて詳細
を伺いました。その後参加メンバー全員で食に関する様々なディスカッションを行いまし
た。これからもこの会を何度か行い、最終的には９月１０日のまつやま市民シンポジウムま
でに松山の名物となる候補が上がっていてそれらを試食しながら議論する予定を確認して
閉会しました。（平田） 
以下にまつやまの『食』に関するディスカッションより抜粋した意見などを報告します。 
●まつやまの食・食感の特徴とその背景に関する議論 
・魚は新鮮なものが手に入りやすい地理的な背景で料理に手間をかけなくてもおいしか
ったためシンプルな魚料理となった。（さしみ・煮付け・海ごはん） 

・米を使った料理が多い背景には藩の経済状況による米と混ぜて増量させる技術革新が
あった。 

・お菓子が非常に多い（タルト・坊っちゃん団子・薄墨ようかん・ポエム等）背景には
菓子メーカーが文学作品を参考に上手くマーケティングしてきたことがある。 

・麺に関してはうどんの食感が軟らかく、つゆが甘い。ラーメンスープも甘い。（香川県
と愛媛県では小麦の政府買い取り価格が異なる。香川県では小麦を高く売ることがで
きるが愛媛県では大麦が高く売られる背景から麺よりはだか麦生産が有名になった） 

・酒も甘口が多い傾向がある（地元に淡白な味の料理か多く辛口より甘口が料理に合っ
たから。［ただし最近食の欧米化により脂っこい料理が増え辛口も増えつつある。］そ
れ以外に農家の方が農作業で体力を使い糖分を欲し甘口を好んだからとの説もある）
つまり地酒はその土地の料理と一緒に食べるとうまい。 

・海ごはんを知っているか？海ごはんとは鯛めし、たこめし、穴子めしなどを提供しよ
うとするＰＲ活動である。（シンプルさを追求してたどり着いたのが海ごはんであっ
た。）しかし海ごはんは松山というより瀬戸内というイメージが強く実際明石等他地
域でも紹介されている。 

●松山の食を地元に定着させる議論 
・魚料理を市民に定着させるのは難しい。肉料理が増えたこともあり昔と比べ家庭で魚
料理をする人も減っている。観光客に受けているものから優先的に考えるべきではな
いか。 

・地元に定着させるにはおいしくないと難しい。食は単価が比較的安くリピーターで成
り立つ商売である。 

●市外からお客様を呼び込む議論 
・ＮＨＫでは司馬遼太郎の代表的長編小説「坂の上の雲」を原作として、スペシャルド
ラマ「坂の上の雲」を平成２１年（２００９年）から３年にわたって放送されます。その舞
台となる松山は観光客が急増すると言われている。その観光客をターゲットにしては
どうか？新たな観光客であるが他の観光地と比較されることにもなる。 

・提供するメニューも朝食　昼食　おやつ　夕食　夜食（麺など）に分けて考えた方が
良いのではないか。 

・その食に松山というイメージ（松山の人が作ったんだろうな）ができれば観光客に伝
わりやすい。 
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まつやま「食」についてのアンケート集計結果 
１．まつやまには「食」の名物があると思いますか？ 

①ある……１８４（５０．５％） 
②ない……１８０（４９．５％） 
 

２．まつやまで食べたもので「これは美味しかった」ものがありますか？ 
①ある……１７７（５１．０％） 
②ない……１７０（４９．０％） 
 

３．観光で訪れたとき、何が楽しみでしょう？ 
①名所…………………………………２１０（３１．９％） 
②温泉…………………………………１３８（２１．０％） 
③名物料理・地域特有の料理………２３０（３５．０％） 
④買い物……………………………… ７１（１０．８％） 
⑤その他……………………………… ９（ １．４％） 
 

４．観光の際に名物料理・地域特有の料理を目的にする際、何で情報を入手しますか？ 
①ホームページ………………………１６９（２６．０％） 
②旅行雑誌……………………………２２６（３４．７％） 
③友人や家族………………………… ８１（１２．４％） 
④観光案内…………………………… ６５（１０．０％） 
⑤テレビやラジオ…………………… ５５（ ８．４％） 
⑥グルメ本…………………………… ４５（ ６．９％） 
⑦その他……………………………… １０（ １．５％） 
 

５．観光の際に名物料理・地域特有の料理を目的にする際、どのような料理を食べたいですか？ 
①その土地の料理……………………２４５（３９．１％） 
②地元の食材を使った………………１７６（２８．１％） 
③料理ネットや雑誌で評判の料理…１０６（１６．９％） 
④有名な店の料理…………………… ９５（１５．２％） 
⑤その他……………………………… ５（ ０．８％） 
 

６．まつやまには、どの様なご当地グルメがあったらよいと思いますか？ 
①麺類…………………………………１１２（１８．３％） 
②ご飯もの……………………………１６０（２６．２％） 
③魚料理………………………………２４４（３９．９％） 
④肉料理……………………………… ７２（１１．８％） 
⑤その他……………………………… ２３（ ３．８％） 



5月新入会員カリキュラム報告  5月新入会員カリキュラム報告  5月新入会員カリキュラム報告  
会員開発委員会 委員長　黒光　毅 
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５月８日（木）松山市総合コミュニテ
ィーセンター第１会議室におきまして、
５月入会者の第１回新入会員カリキュラ
ムを開催いたしました。 

カリキュラムの内容は、田中直前理事
長の講師による「青年会議所とは」また、
総務委員会　坪内委員長による「定款・
諸規則について」「ＪＣＣＳ・ＪＣ－Ｉ
Ｄカードの登録について」の説明、各、
委員会代表による「委員会事業紹介」と
いうことで、入会前に青年会議所につい
て理解していただき、また交流をしてい
ただくことにより、早く青年会議所活動
になじんでいただくことを目的に開催い
たしました。 

ほとんどの、入会者が初対面とうこと
もあり、緊張感の漂う会でありましたが、
今後、同期として何１０年と付き合ってい
く仲間になる、第一歩ということで、企画
・運営する委員会として、第１回カリキ
ュラムを開催することをうれしく思いま
す。５月入会者の今後の成長、活躍を期待
すると共に、あと３回の新入会員カリキ
ュラムの企画・運営を楽しんでいきたい
と思います。最後になりましたが、カリ
キュラムを支えていただきましたスタッ
フ、青年会議所メンバーの皆様ありがと
うございました。今後のカリキュラムに
関しましてもよろしくお願いいたします。 
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【記念式典】 
　２００８年５月１０日ホテル奥道後にて愛媛
ブロック会員大会が開催されました。 

当日の天候は小雨でしたが愛媛ブロッ
ク各ＬＯＭより多くのメンバーが集まり
ました。１３時から１４時３０分まで綿晴の間
にて記念式典が行われました。愛媛ブロ
ック協議会会長挨拶では高田勝人会長が
大会スローガン『万緑へアルタリズムの
息吹かな』の説明をされました。『万緑』
は俳人の中村草田男が初めて用いた季語
であり、アルタリズムはエゴイズムの反
意語で利他の心・思いやりを意味すると
説明されました。その後（社）松山青年
会議所の郷田理事長より開催地ＬＯＭ理
事長挨拶がありました。そして来賓紹介
・祝辞の後、各青年会議所理事長挨拶が
ありました。各ＬＯＭらしさのある力強
い挨拶でした。最後に２００９年度愛媛ブロ
ック協議会会長予定者を社団法人宇和島
青年会議所の高田哲也理事長とすること
の発表と予定者挨拶がありました。そし 

て２００９年度愛媛ブロック協議会会員大会
主管ＬＯＭが八幡浜の地で開催されるこ
との発表があり、大会旗の引き継ぎのあ
と閉会しました。 

【記念講演会】 
式典終了後の１５時から１６時半まで同会

場にて金　美齢氏にご講師していただき
ました。演題は『情けは人の為ならず～利
他心で築くローカルコミュニティー～』
です。演題の内容で自らの身近な日常の
出来事を含めた様々なお話をして頂きま
した。最後に市民の皆様に青年会議所に
ついて分かりやすくご紹介頂きました。
また組織の大切さについても話されまし
た。組織でなければ大きな仕事ができな
いが、組織をどう動かすかはその中の人
が考えないといけないことや日本ＪＣで
毎年続けられている日本の誇りについて
の（社）日本青年会議所のスローガンには
期待していると言って頂きました。市民
の皆様へは青年会議所を応援して欲しく、
そうすることで日本国にも貢献できると
思うと言って頂き講演を終えられました。 
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【大懇親会】 
会場を綿晴の間に戻して１９時より２１時

まで大懇親会が行われました。スポーツ
交流大会の組み合わせ抽選や各大会ＰＲ
など行われました。会員同士の懇親が更
に深まりました。　　　　　　（平田） 

【分科会】 
会場を５つに分け１７時より１６時半まで

分科会が開催されました。どの会場も会
員同士のそれぞれの委員会への熱い思い
が伝わってくる様でした。積極的な議論
が交わされておりました。 
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第21回  

◎と　き／5月25日（日） 
◎ところ／愛媛県総合運動公園・相撲場 

全力少年共感委員会 委員長　結城　旬 
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「第２１回目わんぱく相撲まつやま場所」
を５月２５日に砥部の運動公園相撲場にて
開催致します。本大会の優勝者には８月
３日に両国国技館で開催される「第２４回
わんぱく相撲全国大会」への出場資格が
与えられます。 
わんぱく相撲は、日本の国技である相
撲を通じて「努力・礼儀・思いやり」と
いった、社会生活の中で非常に大切にな
るものを子供たちに学んでもらうことを
目標とした伝統ある事業です。旧き良き
日本の心を失うことなく、本事業を通じ
て子供たちに何を伝えていくべきか…現
代の社会全体に欠けているもの、それは
日本人の特質でもある相手を思いやり、
相手の気持ちを考えることや結果を恐れ
ずに高い志を持って精一杯に努力するこ
とであったりするのではないでしょうか。 
勝利に向かい自分の持っている力の限
り一生懸命に戦うことの素晴らしさを体
感してもらい、勝利の喜び、敗戦の悔し
さ、そして勝負した相手との友情、この
ような気持ちを子供たちに感じてもらい
たいと願っております。 

勝負に対しては一生懸命に取り組み、
そして勝負が終わった瞬間かは相手を思
いやり、称え、奢らず、次に向かって気
持ちを引き締める。負けた時には素直に
勝者を称え、悔しさを感じ、もう一度立
ち上がり、次こそは・・という気持ちが
芽生える心を伝えたいと思います。 
子供たちには一生懸命物事に向かって
いく姿勢の大切さを感じてもらい、大人
たちは結果だけで判断するのではなく、
その過程も考え、子供たちを称え、安心
して一生懸命になれる環境を作ることが
大切です。物事に正面から取り組むこと
の素晴らしさ、その結果もたらされる友
情の大切さを委員会メンバー一丸となっ
て伝えていきたいと考えています。 
最後になりましたが、関係諸団体の皆
様、シニアの先輩方におかれましては、
本大会の趣旨をご理解いただき、温かい
ご支援、ご協力を賜りますよう切にお願
い申し上げます。 



平成平成２０年度年度 

第２１回 わんぱく相撲まつやま場所 
スケジュール等概要 
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平成２０年度 

第２１回 わんぱく相撲まつやま場所 
スケジュール等概要 

 
と　き　平成２０年５月２５日（日） 　 

　　　　　　 開会式　８：３０　 試合開始　９：００ 
ところ　愛媛県総合運動公園 相撲場 

 
特別協賛　えひめ飲料（株）・（有）オートプロジェクト 
共　　催　松山相撲連盟・松山市教育委員会　　　　　 

 

　　　　　８：３０　　開会式  

　　　　　９：００　　４年生個人戦予選 

　　　　　　　　　　５年生個人戦予選 

　　　　　　　　　　６年生個人戦予選 

　　　　　　　　　　各学年決勝トーナメント抽選会 

　　　　　　　　　　食事休憩 

　　　　　　　　　　４年生個人戦決勝トーナメント 

　　　　　　　　　　５年生個人戦決勝トーナメント 

　　　　　　　　　　６年生個人戦決勝トーナメント 

　　　　　　　　　　団体戦トーナメント 

　　　　　（終了後ただちに）　　 

　　　　　１６：００　　表彰式  



６月例会ＰＲ 

１４ http://www.m-jc.net/

６
月
例
会
Ｐ
Ｒ 

“全国会員大会主管ＬＯＭ立候補セミナー”  
 

我々松山青年会議所は現在、全国会員大会の誘致運動を展開していま

す。しかし私たち全国大会誘致推進委員会メンバーだけでなく現役メン

バーとしても誰もが始めての経験になります。そして、全国会員大会の

四国、松山への誘致の意義などの情報が未発信になっている部分がまだ

多くあります。 

この例会では３月に東京のＪＣ会館で行われた全国会員大会主管ＬＯ

Ｍ立候補セミナーと各地の現地調査および対話集会の説明を行う予定に

しています。 

全国会員大会松山主管立候補の意義及び目的・手法・活動内容を発信

することにより、誘致活動に対する理解を深めていただきます。 

この例会行事を通してＬＯＭメンバーに全国会員大会というものがど

んなものなのかということを理解していただき、私たち（ＬＯＭ・まつ

やま）の今後のＪＣ活動の有り方について考える良い機会を作っていき

たいと考えています。 

７月には横浜で全国のメンバーが集う、恒例のサマーコンファレンス

もあります。みんなが興味を持って参加してもらえるように日本青年会

議所の活動内容も併せて盛り込んでいく予定にしています。 

今後ＬＯＭメンバーが一致団結して誘致活動が出来るようにしていく

為に企画していますので皆様奮ってのご参加をお願いします。 

全国大会誘致推進委員会　委員長　宮谷　圭一 



次 回 予 定 
【6月例会】6／7・8（土・日）遠征（九州） 
【7月例会】7／16（水）サンセットヒルズカントリークラブ 

４月
例会
 

県じゃ
が大
会 

じゃがいもクラブ春季大会・4月例会（合同） 新居浜カントリー倶楽部 

優 勝 

準優勝 
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１１ 

順位 氏　名 ＯＵＴ ＩＮ グロス ＨＤＣＰ ネット 

１２ 

１３ 

１４ 

１５ 

１６ 

１７ 

吉末　　修 

平岡昌次郎 

上岡喜美夫 

石丸　寿夫 

中村　憲一 

山田　相悟 

山本　宗宏 

白石　裕英 

小池　正照 

野中　信辰 

武智　光成 

藤田　昌宏 

菅野　　崇 

橋本　泰昇 

鵜久森充生 

兵頭　　史 

高須賀盛満 

37 

40 
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40 

40 
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13 
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15 
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16 

19 
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12 

21 

12 

30 

20 

13 

30

65 

68 

72 

72 

73 

76 

77 

78 

78 

78 

82 

86 

86 

86 

92 

93 

96

順位 氏　名 ＯＵＴ ＩＮ グロス ＨＤＣＰ ネット 

ドラコン 
ニアピン 
ベスグロ 
次回ＨＤ 

橋本　　山田 
平岡　　鵜久森　　上岡　　山田 
上岡 
吉末（１１⇒９）　平岡（１３⇒１２） 

４月例会優勝 
吉末　修先輩 

ブロック大会３位 
石丸　寿夫先輩 

〈対内誌〉 
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じ
ゃ
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ク
ラ
ブ 花見も例年より早く、散

りゆく桜を眺めながら心地
よいラウンドを期待した今
回の例会。ついに「いも長
は雨男ではないのか！？」と
噂されながら、４月１３日（日）
新居浜カントリー倶楽部に
て、愛媛ブロックじゃがい
もクラブ春季大会４月例会

が開催されました。心配された天候も何
とか持ちこたえ、不慣れなコースではあ
りましたが、参加者全員、無事にプレー
することが出来ました。 
そして、新居浜の難しいコーライグリ
ーンを制し、アウト・イン共に３０台のス
コアを記録した　吉末　修　先輩が優勝 

に輝きました。 
「長い一日ではありましたが、シング
ルプレーヤーの先輩に囲まれ非常に緊張
感あるプレーが出来ました。結果として
優勝でき、非常に嬉しく思います。今回
参加された皆様、大変お疲れ様でした。
また今後も日々精進し、再び勝利の華を
咲かせたいとおもいます。」 

またブロック大会では、
石丸寿夫　先輩が松山最高
の３位に入る等、１０位以内
に４人のメンバーが入賞し
ました。おめでとう御座い
ます。 
次回６月号では、５月例
会の結果をお伝えします。 

（記事　菅野） 
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〈対内誌〉 
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去る４月１２日～１３日にかけて松山ＪＣ釣りクラ
ブとしては初の試みとなる１泊２日の遠征を南宇
和郡愛南町の地で行いました。元南宇和ＪＣ歴代
理事長である瀧岡さんが経営をする民宿ビーチで
宿泊や釣の基地としてお世話になりました。 
松山を出て車で３時間、民宿に到着し早速船に

乗り込みフィッシングスタート。初日は２手に分
かれて１船は沖に真鯛・イサキ狙い、もう１船は
近海でのハマチ・鯛狙いで出船。私は後者の船に
乗ったのですが、まず釣り方に驚かされました。
養殖のイケスの横に船を着け鰯・鯖のミンチを撒
き餌に鯖の切り身を１本針に付けての完全フカセ釣です。最初は釣り方に戸惑いましたが、
直ぐに２５㎝～４０㎝の真鯛・チダイが入れ食いになり十分、釣を楽しめました。もう１船の方
は沖での大物狙いでしたが当日、風やうねりでなかなか難しい釣だった様です。初日の釣果
は鯛２５尾、イサキ５尾、その他、赤イサキ・カンパチ・メッキ等まずまずの成果でした。そ
の夜は、釣った魚料理で大宴会、ＪＣの話に花を咲かせて夜は更けていきました。 
釣行２日目、１船で高知、鵜来島沖の釣りです。皆さん２日酔いで体調は良くないようで

したが、着いて早々イサキの入れ食いで始まりました。大きいので４０㎝はある良型が揃って
いましたが、たくさん釣れた為、早めに納竿する事にしまし
た。副会長の松浦先輩が、あと１流し宣言をしましたが井川
君が２流しにしましょうとガッツを見せました。その最後の
流しに突然、前崎先輩の竿が大きく曲がりリールのドラグが
どんどん滑って竿先は海面に引き込まれています。暫く格闘
の末、見事大物を釣り上げた魚は８５㎝の高級魚「メダイ」で
した。始めて見る大物に皆、驚きと羨望で前崎先輩を称えま
した。２日目は予想と期待を
遥かに超えた好釣果でした。 

この第３回釣りクラブで良い結果がでましたので今後、年
に１回は南予遠征を企画したいと考えております。現在４８名
のクラブメンバーで活動していますが時間が許す限り積極的
に参加して頂ければと思います。そして、釣りに関心のある
方は一緒に船に乗って楽しみましょう。現在会員募集中です。
事務局かお近くのクラブ員までご連絡をお待ちしております。 
みんなで一緒にフィッシン・グ～！！ 

会員消息 会員消息 
ご出産 

●まちづくり委員会　　伊藤　義宏 君 
　4月15日　　　　　次男　陽人（はると）くん 

●まちづくり委員会　　今城　靖浩 君 
　4月17日　　　　　三男　遼大（りょうた）くん 

●事務局次長　　　　　谷本　敦志 君 
　4月28日　 第４子　三女　陽（ひなた）ちゃん 






